



こんにちは

日本共産党

よねだ 穂

米田 みのる です

Faxも
可也

県議会活動報告

「赤旗」読者ニュース

2013年6月16日

No. 682

ケータイにもどうぞ 090-1578-8588

▷事務所 841-2777 ▷県議会控室 823-9524 ▷自宅 841-5468 高知市長浜5183-37

関連予算を提案
県教委は、県立学校の
全普通教室に、県費によ
る空調設備の整備方針を
明らかになりました。

による整備を検討する
と回答していただいたので
6月議会補正予算案に
向は、P-TA設置分のリ
ース料負担分です。
引き続き小、中学校等
での整備を求めていきま
しょう。

全高校にエアコン整備へ 16年度までの30年間、3億円で 父母の願い、共産提案実現



とんでもない
再稼働!!
四国電力は「新規制基
準」施行直後に伊方原発
3号機の再稼働申請を表
明。抗議する昼休み集会
が5日緊急に南から100人
余が参加。(上記写真)
県東から7才、2才の
子と避難してきた母や、
「声を上げなければ」と
初参加の主婦が訴え。

よね(米)ちゃんの

③ 原水禁四国大会(高松市)に参加。
67才の被害者の会会
長があいさつ。胎内に
いる時に被爆、毎年母
が当時の事を語ってこ
れた、私たちが引き継
がなければならぬ。
と明るく元気なお話に
心づかれました。

三三三三三

また、分科会での本
山町の若い保育士さん
の話にも感動。
核廃絶、低空飛行中
止入草の根の斗いを、
③ 引生まれの孫つむ
きも甲子年、体重も
7kgと丸々と育ってい
ます。
姉野々歩(8月30日)



原水禁四国
大会に30人余
8月9日才59回原
水禁四国大会(高松)
高松水日本原水協
代表理事が記念講演
し、動かない核大国
を動かす、人道的ア
プローチの重要性
と市民社会の役割を
訴え、「核廃絶に賛同
しないこの国の政策
の転換を」と強調。

えいさお姉ちゃんにな
つたり甘えたり。日々
の成長が楽しみです。
15日には大阪へ(夫
の転勤で)行きます。
淋しくなります。
③ 会場きつしり押さ
った10日演説会。参加
ありがとなくごきごき
た。いざ、世直し入